

# PlantaDoce.

Entorno

## Las exportaciones españolas de medicamentos siguen a la baja y caen un 0,6% en mayo

Si se compara el dato de mayo de 2022 con el del quinto mes de 2020, es decir, justo durante el estallido de la pandemia, las exportaciones de *farma* se incrementan un 10%, según los últimos datos publicados por Icx España Exportación e Inversiones.

PlantaDoce  
18 jul 2022 - 09:19



La industria farmacéutica en España sigue frenada en mayo. Las exportaciones españolas de medicamentos retrocedieron un 0,6% en el quinto mes del año, en comparación con el mismo periodo de 2021, **alcanzando un valor de 1.523,5 millones de euros.**

En cambio, si se compara el dato de mayo de 2022 con el quinto mes de 2020, es decir, justo durante el estallido de la pandemia, **las exportaciones de *farma* se incrementan un 10%**, según los últimos datos publicados por Icx España Exportación e Inversiones. En el acumulado del año, las exportaciones de medicamentos han retrocedido un 0,8% respecto al mismo periodo de 2021, hasta

---

# PlantaDoce.

---

6.089,9 millones de euros.

Por países, en el acumulado de 2022, **las exportaciones de medicamentos se focalizan en Suiza, Alemania y Francia.** En primer lugar, España exportó fármacos a la Confederación Helvética por valor de 1.650,3 millones de euros, al país teutón por 837,2 millones de euros y a la superpotencia americana por 439,2 millones de euros.

Por otro lado, en mayo, España importó medicamentos por valor de 2.011,8 millones de euros. Estas cifras suponen un retroceso del 5,5% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Por países, **las importaciones se focalizaron en Estados Unidos, Alemania y Suiza.** En el acumulado de 2022, la potencia norteamericana proporciona medicamentos por valor de 2.064,7 millones de euros, mientras que Alemania proporcionó farma por valor de 1.346,2 millones de euros. El país helvético hizo lo propio por 1.306,1 millones de euros.

La caída en las exportaciones del sector en mayo no va en la línea de lo ocurrido en el conjunto de las ventas españolas de bienes al exterior. En el quinto mes del año, el conjunto de las exportaciones españolas registró un aumento del 28,8%, hasta 35.045 millones de euros.

Del mismo modo, el conjunto de las importaciones españolas de bienes se elevó en mayo un 47,1%, hasta 39.803,9 millones de euros. En el mismo periodo de 2021, las importaciones españolas de todo tipo de bienes alcanzaron la cifra de 27.062 millones de euros.